

## Como una vil traición y afrenta al normalismo ven maestros la reunión de la dirigente de la Normal del Estado con Nuño

**Por: Francisco Milla. El Puntero. 23/08/2026**

Chihuahua, Chih.- Como una “vil traición” y un total menosprecio por el normalismo fue recibida por la comunidad docente de la Escuela Normal del Estado Luis Urías Belderráin la reunión sostenida el pasado miércoles por la directora de la institución benemérita, Lidia Trinidad Holguín Ruiz, con el titular de la Secretaría de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, en la que entre otros asuntos se trató la intención de abrir la docencia a los egresados de todas las titulaciones universitarias y progresivo cierre de escuelas normales. Una gran mayoría de maestros de la Normal del Estado reprobó su asistencia en contra de la decisión de la mayoría de directivos de no atender la invitación, asegurando que la directora incluso les presumió la foto junto al titular de la SEP y denunciando su eminente posición institucional.

Mientras que una amplia mayoría de los directores de las normales del país no asistieron al encuentro con Nuño por el ataque frontal al normalismo que supone el nuevo modelo educativo “en consulta”, Lidia Trinidad Holguín no sólo asistió desatendiendo el malestar entre los docentes de la institución local, sino que presume su foto junto al titular de la SEP.

Un hecho que hizo estallar la situación al interior de la institución benemérita y bicentenaria dando lugar a una mayor brecha entre los maestros que siguen la corriente institucional y quienes defienden el papel formador de docentes críticos y de defensa del normalismo en su espíritu más genuino.

Un docente de la Escuela Normal del Estado no dudó en denunciar los hechos y asegurar que “no, claro que no, yo no comparto para nada con la directora todo eso. Ella en reunión en la Normal nos dice que el señor Nuño, así, que el señor Nuño me invitó a participar en la construcción del modelo educativo y que pasado mañana, que iba a salir a la Ciudad de México porque el señor Nuño la había invitado a participar en la construcción del modelo educativo, que todas las vacaciones estuvo trabajando con él”.

“Pero la realidad es que asistió al foro donde Nuño invitó a directores de normales y a rectores de universidades para ofertar la carrera de docencia en universidades y cerrar espacios en las normales, que poco a poco va cerrando las normales”, aseveró el denunciante.

A raíz de ello, afirmó que en la Normal hay mucho descontento, “fue un golpe bajo, fue una traición, así lo vemos, así es la visión de los compañeros, fue una traición a los mismos docentes, nos parece una burla”.

“Es nuestra directora, pero nadie le dio voz ni voto para que fuera en nuestra representación ante Nuño”, prosiguió, agregando con un notable tono de malestar que “nunca pide permiso, es autónoma ella, incluso ha ido a Francia, se la pasa viajando ella y nuestra escuela cayéndose”.

El denunciante manifestó que ni siquiera este semestre la escuela recibió una pintada al menos ante del inicio del nuevo ciclo y que ésta se encuentra y como la dejó el profesor Manuel Navarro Weckmann, que algunas alumnas sufren injusticias mientras a otras, las recomendadas, son pasadas con cinco materias reprobadas y una acción puramente institucional y a favor de las autoridades desde la dirección.

“Se la ha pasado haciéndole fiestas a Duarte y tendiéndole la alfombra roja, es intocable pues es la chiple del gobernador”, lamentaron, pese a que ello sólo les valió para que en la pasada graduación sólo tuvieran el acompañamiento de puros representantes del gobierno estatal.

Fuente: <http://elpuntero.com.mx/n/26804>

Fotografía: elpuntero

**Fecha de creación**

2016/08/23